

**NOMBRAMIENTO DE SECRETARIO
PARA EL NUEVO INTERROGATORIO**

MÉXICO, NOVIEMBRE 28 DE 1815¹²⁷

Don Manuel de la Concha, coronel graduado de caballería de milicias provinciales, comandante del escuadrón de realistas fieles de Ixtlahuaca y de la división volante de aquel distrito.

Certifico, que en cumplimiento de la orden que antecede del excelentísimo señor don Félix María Calleja, virrey, gobernador y capitán general de esta Nueva España para interrogar sobre varios puntos al rebelde José María Morelos, presbítero que fue y cura de Carácuaro en el obispado de Valladolid, hice comparecer ante mí a don Alejandro de Arana, capitán veterano de cazadores del batallón ligero de México, a quien vuestra excelencia ha nombrado secretario de este interrogatorio, según consta en la dicha orden que antecede y está inserta; cuyo empleo dijo aceptaba, y prometió bajo su palabra de honor, obrar con fidelidad en cuanto se actúe. Y para que conste lo firmó conmigo en México, a veintiocho de noviembre de mil ochocientos quince.

Manuel de la Concha. Alejandro de Arana [rúbricas]

¹²⁷ Hernández y Dávalos, *Colección*, VI-41; Herrejón Peredo, *Morelos II*, 1985, doc. 2, p.393.